

LA ESCLAVITUD EN AMÉRICA Y ECUADOR

Lee las preguntas y seleccione verdadero o falso según corresponda.

Los esclavos que llegaron a Ecuador eran originarios de Europa

VERDADERO

FALSO

La Corona portuguesa traficaba africanos esclavizados,

VERDADERO

FALSO

Actualmente, los afrodescendientes viven en todo el Ecuador.

VERDADERO

FALSO

Los blancos fueron maltratados en la época colonial

VERDADERO

FALSO

Una de las embarcaciones con esclavos arribó en 1533 en la provincia Esmeraldas

VERDADERO

FALSO

Los esclavos africanos por viajar en condiciones precarias morían por el Covid – 19

VERDADERO

FALSO

Actualmente los afroecuatorianos tienen los mismos derechos que todos los ciudadanos ecuatorianos

VERDADERO

FALSO

Los esclavos negros hacían trabajos forzados y fueron maltratados por los españoles en el tiempo de la colonia

VERDADERO

FALSO